

Des journées Che Guevara à Rosario avec le soutien de l'ambassade de Cuba en Argentine



La Havane, 7 juin, (RHC).- Une délégation de la municipalité de Rosario, ville natale de Che Guevara, se trouve à Cuba.

Au cours d'une rencontre au siège de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, les visiteurs ont présenté le programme d'activités conçu à Rosario pour commémorer le 90e anniversaire de la naissance de Che Guevara, le 14 juin.

Les journées «90 fois Che Guevara» se dérouleront du 14 au 17 juin avec le soutien de l'ambassade de Cuba en Argentine et d'organisations de solidarité et elles comprennent des conférences, la présentation de livres, des visites dans la ville, le vernissage d'expositions de peinture et la projection de documentaires.

La délégation de la municipalité de Rosario a fait savoir qu'elle envisage de serrer les liens avec le centre cubain d'études sur le Che et de parapher un jumelage avec la ville de Santa Clara où reposent les restes du Che et de bon nombre de ses compagnons de la guérilla en Bolivie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/164042-des-journees-che-guevara-a-rosario-avec-le-soutien-de-lambassade-de-cuba-en-argentine>



Radio Habana Cuba